

CAMPETROL le desea muchos éxitos al nuevo presidente del Grupo Ecopetrol Dr. Ricardo Roa Barragán

Bogotá D. C., abril 12 de 2023. La Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol) **expresa los mejores deseos para la gestión** de Ricardo Roa Barragán, quien fue designado como nuevo presidente del Grupo Ecopetrol y desde este cargo asume el importante reto y responsabilidad de garantizar el crecimiento de la industria petrolera y la seguridad energética del país

Estamos seguros de que su liderazgo y experiencia serán clave para continuar generando bienestar para todos los colombianos y contribuir al crecimiento económico del país.

Desde el gremio de Bienes y Servicios, integrado por 160 compañías afiliadas, que generan empleo y encadenamientos productivos en el territorio, **ofrecemos nuestra disposición para continuar trabajando juntos: Gobierno, Industria y Territorio** en la adición de reservas, aumento del factor de recobro, la diversificación energética y la reducción de las emisiones contaminantes, sobre una base de sostenibilidad que permitan al país masificar nuevas fuentes de energía **en paralelo con el crecimiento de la producción del país**, lo que garantizará, además del bienestar de las miles de familias y colombianos que dependen de este sector, los recursos en regalías, impuestos y exportaciones **para llevar adelante las transformaciones que plantea el Gobierno nacional.**

Sobre Campetrol

Somos una cámara empresarial fundada en 1988, con 35 años de experiencia trabajando por el desarrollo y la sostenibilidad del sector de hidrocarburos en el país.

Agrupamos más de 150 compañías de capital nacional y extranjero que a través de la oferta de bienes y servicios enriquecen la cadena de valor de la industria. A partir de 2020, abrimos nuestras puertas a las empresas de servicios energéticos, evolucionando con las tendencias de Transición Energética a nivel global.

Hacemos parte del Comité Gremial Petrolero, conformado desde 2017 por las cinco asociaciones gremiales empresariales y profesionales que representan al sector de hidrocarburos en el país: ACP, CAMPETROL, ACIPET, ACCGP y ACIEM.

Más información:

Ángela Hernández Toledo
comunicaciones@campetrol.org